

DIA 15 GRANDES Y PRECIOSAS PROMESAS

JOYA BÍBLICA

"Por medio de estas cosas nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas lleguéis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de las pasiones". -2 Pedro 1: 4.

PREGUNTA

¿Está mi vida diaria en armonía con la voluntad de Dios, de manera que pueda reclamar confiadamente sus preciosas promesas?

RESPUESTAS

El propósito de las promesas de Dios: "Dios ha sembrado sus promesas en su Palabra para inducirnos a tener fe en él. Con estas promesas descorre el velo de la eternidad, permitiéndonos apreciar un destello del indescriptible y eterno peso de gloria que aguarda al vencedor". -Meditaciones matinales,

p. 348.

Las oraciones serán contestadas: "Las sencillas oraciones redactadas por el Espíritu Santo ascenderán por las puertas abiertas, la puerta abierta de la cual Cristo ha declarado: Yo la he abierto, y ningún hombre puede cerrarla. Estas oraciones, mezcladas con el incienso de la perfección de Cristo ascenderán como fragancia hasta el Padre, y las respuestas llegarán". -Testimonies for the Church, t. 6,

p. 467.

La Trinidad ayudará: "El hecho de que han sido bautizados en el nombre del Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, es una garantía de que si piden su ayuda, estas potestades los ayudarán en toda emergencia".

-Joyerías de los testimonios, t. 2, p. 396.

Los ángeles ayudarán igualmente: "Los seres celestiales son concedidos como guardianes de todos los que trabajen en los caminos de Dios y sigan sus planes. Con ferviente y contrita oración, podemos pedir que los instrumentos celestiales estén a nuestro lado. Ejércitos invisibles de luz y poder trabajarán con los mansos y humildes". -Mensajes selectos, t. 1, p. 113.

Se promete ayuda para toda emergencia: "Los que trabajan en las tareas de la vida, apremiados y casi abrumados de perplejidad, pueden elevar a Dios una petición para ser guiados divinamente. Cuando los que viajan, por mar o por tierra, se ven amenazados por algún grave peligro, pueden entregarse así a la protección del Cielo. En momentos de dificultad o peligro repentino, el corazón puede clamar por ayuda a Aquel que se ha comprometido a acudir en auxilio de sus fieles creyentes cuando quiera que lo invoquen". -Profetas y reyes, pp. 466, 467.

Su amor es inmutable: "Si el que comulga diariamente con Dios yerra el camino, si deja por un momento de mirar fielmente a Jesús, no es porque peca voluntariamente, pues cuando ve su error, vuelve otra vez y fija sus ojos en Jesús, y el hecho de que haya errado, no lo vuelve menos caro al

corazón de Dios". -Review and Herald, 12 de mayo de 1896.

Por la fe reclamemos toda promesa: "¿Es fiel Jesús? ¿Quiere decir realmente lo que dice? Conteste decididamente: Sí, efectivamente. Luego, si esto ya está definido, reclame por fe toda promesa que él haya hecho, y reciba la bendición; porque el aceptar por fe sus promesas da vida al ser. Puede creer que Jesús le es fiel aunque se sienta el más débil y el más indigno de sus hijos". -Testimonios para los ministros, pp. 526, 527.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

Cuando somos bautizados en el agua, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, entonces llegamos a ser una morada purificada para la Trinidad. Por la ayuda de Dios experimentamos victorias continuas, y llegamos a ser vencedores. Entonces podemos llegar confiadamente a Dios en oración, sabiendo que El nos va a contestar más abundantemente de lo que podemos pedir o imaginar.

En cualquier peligro, dificultad, amenaza, prueba, tentación o problema que tengamos que enfrentar, un ejército de ángeles celestiales nos protegerá y ayudará. Jesús lo dijo, y podemos confiar en él completamente: "Tengan ánimo, yo estoy con ustedes hasta el fin del mundo. No los dejaré ni los desampararé".